



SE COMENTA SÓLO CON...

Andy preguntando

ESPEJITO, ESPEJITO

POR **CARLOS RAMOS PADILLA**

Joserra, Gonza, Bobby, Andy, chocoflan... un salpicadero de sobrenombres que enmarcan a los López. Problemas incluso de identidad cuando el propio AMLO se hace creer Juárez. Andy, así lo escribo porque entre otros su propio padre y Ricardo Monreal así lo llaman, se prestó a un video a modo para justificar sus fracasos electorales, vamos la baja participación en los comicios de la Reforma Judicial y los bajísimos números en Veracruz y especialmente en Durango. Pero más aún que se quebró el famoso discurso de que no hay oposición y ya vemos que el PRI nacional se mueve a contracorriente, pero se prepara para el 2027 ante la Inexperiencia de Ricalde/Andy.

Ya no es suficiente el tratar de convencer de que AMLO fue "el mejor presidente de México" porque en la conciencia colectiva ha penetrado más y mejor el #narcopresidente. Insistir en las bondades del tabasqueño es contrastarlo con sus pifias, millonarias ocurrencias y evidente corrupción burocrática. Los datos en salud, educación y economía hablan por sí mismos. Entonces debemos

entender que la defensa de Andy a AMLO es por un desbordado amor familiar. Los cadáveres de la pandemia y producto de la violencia pesan, o deberían de hacerlo, sobre la conciencia de un Ejecutivo populista y equivocado en sus políticas públicas.

La economía no creció ni un punto promedio en su sexenio. Su herencia: México en el sitio 140 de 189 en la percepción de corrupción (al suelo su "honestidad valiente" y "las escaleras se barren de arriba a abajo"); 195 mil ciudadanos fueron asesinados por un crimen organizado con "derechos" y defensa por parte del presidente; un desastre en materia diplomática al grado de "pausar" relaciones o ser considerado persona non grata; ataques al Poder Judicial; el huachicol en dimensiones extremas hasta dañar al fisco; la contratación de supuestos médicos cubanos por sobre los nacionales; obras faraónicas inservibles y costosísimas; ningún corrupto tras las rejas; cinco de las diez ciudades con las tasas de homicidios más altas del planeta están en nuestro territorio.

Somos una nación en guerra sin estar en guerra. Y a cambio se ofrecieron abrazos. Nunca como antes la libertad de expresión ha sido amenazada por hostigamientos, persecuciones, cierres de plazas laborales o asesinatos. Pero Andy olvida intencionalmente que la compra de hambreados fue la materia prima de su padre para mover el músculo electoral. "Primero los pobres" pero no les cumplió mejor los expuso a sicarios y extorsionadores que les roban más que lo que les aporta sus dádivas del bienestar.

Un presidente que negó la existencia de narcolaboratorios y ahora ya hasta campos de exterminio se detectaron. Pero el hijo quiere que lo llaman Andrés Manuel como si ese hecho limpiara a su familia de las sospechas, incluso extranjeras, que hay sobre ellos. El mismo rompimiento en Morena es a consecuencia de las imposiciones del mascupano que sigue dominando en algunas esferas de la política poniendo de rodillas a la presidenta (con a) que mide parte de su aceptación defendiendo lo indefendible: la grave crisis que atraviesa el país. ¿Espejito, espejito quien fue el mejor presidente de México? -Andrés Manuel, Andy, Andrés Manuel. Pues entonces que así me llamen es para auto convencernos en el álbum familiar, es que se revisa en "la chingada" el hogar de "Ya Sabes Quién". ☹️